



Estetalschule Hollenstedt

Oberschule

Der Schulleiter

Hollenstedt, 25.05.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

am **03.06.2020** wird der Präsenzunterricht für Ihr Kind wieder beginnen. Das Lernen zu Hause ist damit aber noch nicht beendet. Auch weiterhin wird Ihr Kind schulische Aufgaben zu Hause bearbeiten müssen.

Es gibt feste Vorschriften bezüglich der Ein- und Ausgänge, Vorschriften zur Hygiene, Dokumentation der Sitzplätze, Zuteilung der Pausenhöfe sowie Gebote zum Abstandhalten. Es wird einiges anders und ungewohnt für Ihr Kind, aber wir freuen uns, dass es wieder losgeht und gehen davon aus, dass auch die Schüler*innen sich auf einen kleinen Teil „Normalität“ wieder freuen.

Auf dem gesamten Schulgelände und im Schulgebäude besteht die Pflicht einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Da dies auch für den Schulbus gilt, werden Ihre Kinder sicher bereits damit ausgestattet sein. Schüler*innen, die nicht mit dem Bus zur Schule kommen, bringen sich bitte auch einen Mund-Nasen-Schutz mit.

Der Unterricht findet in drei Gruppen an abwechselnden Tagen statt. Das heißt Ihr Kind geht an ein bis zwei Tagen pro Woche in die Schule. Damit soll die Anzahl der Schüler*innen in der Schule insgesamt reduziert werden. Dadurch ist es uns möglich, den Vorgaben des, für die Schulen vorgeschriebenen, Hygieneplans gerecht zu werden. Es sind weniger als 10 Schüler*innen in einem Raum, wodurch der vorgeschriebene Abstand gut gewahrt werden kann.

Mit einer E-Mail werden die Schüler*innen ausführlich über den genauen Ablauf des Unterrichts sowie alle Regeln und Vorgaben informiert. Es wird zudem einen neuen Stundenplan geben, der den Schüler*innen ebenfalls per E-Mail im Vorfeld zur Kenntnis zugesendet wird. Die Klassen werden im Kern in den Hauptfächern unterrichtet werden. Die WPKs und der Sportunterricht entfallen für den Rest des Halbjahres.

Mit freundlichen Grüßen

Hauke Brinckmann
Schulleiter

